

500 000ster Mercedes-Benz Pkw rollt in Peking vom Band

Mit der Produktion des 500 000sten Mercedes-Benz Pkw bei Beijing Benz Automotive Co., Ltd. (BBAC) erreicht Daimler einen weiteren Meilenstein in China. Rund die Hälfte dieser Fahrzeuge wurde alleine in den vergangenen zwei Jahren gefertigt; ein deutliches Zeichen für das beachtliche Wachstum von Mercedes-Benz in China in diesem Zeitraum.

BBAC, ein Joint Venture zwischen Daimler und seinem chinesischen Partner BAIC Motor, produziert seit 2006 Mercedes-Benz Pkw in und für China und hat die lokale Fertigung im vergangenen Jahr auf Motoren ausgeweitet. Im Gemeinschaftsunternehmen werden bis 2015 insgesamt rund vier Milliarden Euro investiert. 400 Millionen Euro dieses Investments flossen bereits in den Bau des ersten Mercedes-Benz Pkw Motorenwerks außerhalb Deutschlands, das als Meilenstein der Chinastrategie von Daimler und Mercedes-Benz vor gut einem Jahr die Produktion gestartet hat. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Der 500 000ste lokal produzierte Mercedes-Benz Pkw.
